



Chef vom Dienst: 42 800/2971 (Durchwahl)
von 7.30 bis 19.30 Uhr, Sa. 10 bis 17 Uhr, So.
12 bis 17 Uhr, übrige Zeit: Tonband

Samstag, 15. Juli 1978

Blatt 1770

Heute in der "Rathaus-Korrespondenz":

Kommunal: Fußgeherfreundliche Zone Meidlinger Hauptstraße: Zweiter Bauabschnitt

(rosa)

Gratz: Spitzensport und Breitensport ergänzen einander

k o m m u n a l :

=====

fussgeherfreundliche zone meidlinger hauptstrasse:
zweiter bauabschnitt

1 wien, 15.7. (rk) im ausbau der meidlinger hauptstrasse zur fussgeherfreundlichen zone ist dieser tage der zweite bauabschnitt begonnen worden. er umfasst den abschnitt von der eichenstrasse bis zur sechtergasse.

im herbst 1977 war mit dem umbau der meidlinger hauptstrasse zur fussgeherfreundlichen zone im abschnitt sechtergasse - rauchgasse begonnen worden. da nur der individualverkehr aus der meidlinger hauptstrasse entfernt wurde, nicht aber die strassenbahn, hat man vorkehrungen getroffen, um die sicherheit der fussgaenger zu erhoehen. der gleiskoerper wurde gegenueber dem neuen strassenniveau vertieft und darueber hinaus durch rote raender entlang der schienen optisch getrennt. nach entfernung der gehsteige und des alten granitpflasters wurden als neuer strassenbelag betonplatten in einem rastersystem verlegt und dazwischen gussasphalt aufgebracht. bei der zeliborgasse, wo sich die meidlinger hauptstrasse platzartig erweitert, entstand auf einem etwa 9 mal 12 meter grossen plateau ein durch blumentroege abgeschirmter sitzbereich. in zwei gruppen wurden insgesamt zweielb baeume gepflanzt.

die umgestaltung des zweiten bauabschnitts erfolgt, wie bautenstadtrat hans b o e c k gegenueber der "rathaus-korrespondenz" erklaerte, auf aehnliche weise. der fussgaengerbereich ist westlich der strassenbahngeleise nur etwa 3 meter breit, oestlich - auf der seite der ungeraden hausnummern - jedoch 7 meter. beim plateau eichenstrasse werden baeume gepflanzt und blumentroege aufgestellt, das "mobiliar" der fussgeherfreundlichen zone wird aus baenken, vitrinen und telefonzellen bestehen, als neue beleuchtung sind moderne kugelleuchten vorgesehen.

als dritter bauabschnitt, der voraussichtlich im naechsten jahr in angriff genommen wird, ist die umgestaltung des abschnittes rauchgasse bis reschgasse geplant. (we)

++++

s p e r r f r i s t : 13 u h r

.....

k o m m u n a l :

=====

gratz: spitzensport und breitensport ergaenzen einander

=++++

2 wien, 15.7. (rk) ''der oft zitierte gegensatz zwischen spitzensport und breitensport spielt in der praxis der wiener sportpolitik keine rolle'', betonte buergermeister leopold g r a t z in seiner rundfunksendung am samstag. ''der breitensport ist die basis fuer den spitzensport - und vom spitzensport kommen die noetigen impulse und anregungen fuer den breitensport. wir unterstuetzen deshalb den spitzensport - denken sie nur an die weltklasseveranstaltungen im neuen hallenstadion und an die eishockeyweltmeisterschaft, an die unterstuetzung fuer unser erfolgreiches fussballteam und an die vielen internationalen wettkaempfe und meisterschaften in zahlreichen sportarten. aber wir tun es stets im hinblick darauf, dass wir moeglichst viele menschen dazu aneifern wollen, selbst sport zu betreiben und damit gesundheit und lebensfreude zu tanken''.

welche moeglichkeiten dazu die sommersportaktionen der stadt wien bieten, berichtete sportstadtrat kurt h e l l e r in der sendung. fuer kinder und jugendliche stehen montag bis freitag von 14 bis 17 uhr neunzehn ''sportplaetze der offenen tuer'' zur verfuegung, sieben davon auch fuer erwachsene zwischen 17 und 19 uhr. erfahrene betreuer und trainer kuemmern sich um die teilnehmer, die nur eine geeignete sportkleidung mitbringen muessen. es gibt auch schwerpunktprogramme, zum beispiel fuer leichtathletik, basketball, hand- und faustball, geraeteturnen und fussball. auch vier tischtennishallen sind fuer jedermann offen. voriges jahr haben an diesen aktionen 42.574 jugendliche und 3.157 erwachsene teilgenommen.

als weitere beispiele fuer sportmoeglichkeiten nannte heller die schilanglauf-kunststoffloipe in der laxenburger strasse, den fit-parcours auf dem cobenzl, die kombinierten gymnastik-schwimm-

15. juli 1978

'rathaus-korrespondenz'

blatt 1773

sauna-aktionen in der stadthalle und den ''tag des sports'' am 16. september mit dem grossen volkslauf, der um 15 uhr auf dem schwarzenbergplatz gestartet wird und ueber die ringstrasse zum rathaus fuehrt.

auskuenfte ueber alle sportaktionen erteilen das sportamt der stadt wien (telefon 42 800/klappe 2799 oder 4188 durchwahl) und die stadtinformation (telefon 43 89 89). (st1)

++++